

Sesionó en Guantánamo Congreso Itinerante de Oftalmología

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 16 Mayo 2022 07:57

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 730



Con la participación de medio centenar de especialistas de la provincia sesionó el capítulo guantanamero del Primer Congreso Itinerante de oftalmología, cónclave que tuvo como premisa dotar a profesionales de esta especialidad de novedosas técnicas y prácticas médicas y quirúrgicas para la prevención y el tratamiento a diferentes enfermedades de la visión.

“Con la realización de este evento en Guantánamo comienza el periplo del Congreso Itinerante por las provincias orientales, pues con anterioridad ya se realizaron iguales versiones en las zonas centrales y occidentales del país” explicó el galeno Doctor en Ciencias Juan Raúl Hernández Silva, Presidente de la Sociedad cubana de Oftalmología.

El teatro del Gobierno provincial del Poder popular fue escenario para la presentación de varias ponencias relacionadas con la Ambliopía y sus tendencias actuales, el tratamiento y diagnóstico del edema macular diabético y de la úlcera grave de la córnea y la cirugía refractiva.

Sobre la glaucoma, padecimiento de la visión más presente en Cuba y en el mundo, versó la exposición de la doctora Liamet Fernández Argonez, especialista de segundo grado de oftalmología del Instituto cubano de la especialidad Ramón Pando Ferrer,

quien expuso la necesidad de atender desde el inicio esta enfermedad que crece considerablemente y deben para el año 2040 padecer unos 120 millones de personas de todo el planeta.